

## Football

# Servette attend toujours ses renforts, mais est déjà sur le pied de guerre

**L'entraînement a repris hier après-midi. Trois joueurs sont là, en test. Les éléments confirmés et attendus? Il faut être patient...**

## Daniel Visentini

C'est le mois de tous les dangers, celui de tous les espoirs aussi, c'est en tout cas le mois de vérité pour Servette, celui qui doit fourbir toutes les armes dont les Grenat auront besoin, dès le 9 février et la reprise du championnat contre Grasshopper. Le maintien en Super League est au prix de cet exploit et s'il doit se dessiner, alors c'est depuis hier déjà que tout est mis en oeuvre.

C'est aux Eaux que les Servettiens avaient donc rendez-vous hier, en début d'après-midi, pour braver la bise. Un petit coup de froid pour une préparation qui promet d'être chaude. Fournier compte bien utiliser les cinq semaines à disposition pour peaufiner tous les détails. Il faut voir maintenant comment tout cela s'organise, point par point.

## Les renforts nécessaires

Ils ne sont pas là. Pas encore. Au début du mois de décembre, le président Hugh Quennec avait précisé sa pensée dans nos colonnes: «Servette a besoin de deux renforts de haut niveau. Des joueurs déjà confirmés, expérimentés, qui soient capables de faire la différence. De toute manière, deux joueurs décisifs, sinon cela ne vaut pas la peine.»

Pour l'instant, rien de visible à l'horizon. Le mercato hivernal est toujours délicat, les joueurs susceptibles de remplir tous les critères et de quitter leurs clubs respectifs étant courtisés par plusieurs équipes. «Mais nous sommes sur trois ou quatre dossiers sérieux, assure l'entraîneur Fournier. Je ne veux pas en parler pour ne rien compromettre.»

## Des joueurs en test

Si aucun renfort de renom n'était présent hier aux Eaux, trois nouvelles têtes ont été remarquées. Des joueurs présents en test. Il s'agit d'Ashley Moke (Annecy-le-Vieux, Promotion honneur régional), 20 ans, Congolais; de Filip Raicevic (Carpi, Série C), 19 ans, Monténégrin; d'Omar Kossoko (Amiens, Auxerre), 24 ans, Français. Trois joueurs à vocation offensive peuvent



**Omar Kossoko est là en test (en haut à gauche), tout comme Filip Raicevic (en dessous). Sinon, Rüfli est toujours là et devrait demeurer grenat pour le second tour (en haut à droite). Enfin, c'est sous les regards de Fournier et de son nouvel adjoint, Jean-Michel Aeby, que les Servettiens se sont remis à la course, Karanovic et Paratte en tête.** G. CABRERA

## «Une vraie préparation!»

● Les batteries rechargées sous le soleil asiatique, Sébastien Fournier est prêt. «Pour une vraie grosse préparation, précise-t-il. Je veux de l'engagement de tous, une belle dynamique. Je veux que certains dont j'attends plus répondent présent dès maintenant. Rien n'est simple, même au moment de trouver des renforts. Mais je compte aussi sur quelqu'un comme Moubandje pour être également un renfort, lui qui

revient de blessure.» Il était présent hier. Mais doit faire attention. Son inflammation du tendon rotulien suppose une dose de prudence. «Je compte sur lui pour le mois de mars», prévient l'entraîneur. Le Valaisan profitera du stage de Sidé, en Turquie, pour mettre en place ses idées. «J'aimerais bien que nous puissions avoir plus qu'une seule organisation tactique, dit-il. Cela offre des possibilités.» D. V.

être, mais pas exactement en mesure de représenter le type de renfort attendu.

«Ce sont des joueurs que nous testons, aussi en pensant à l'avvenir», explique Fournier. Servette ne doit pas oublier ce qui lui manque, idéalement: des renforts prêts à faire la différence tout de suite, à se comporter également en leader dans le groupe en apportant leur expérience.

Aujourd'hui, c'est Nabil Souni (ex-Xamax, ex-Sion) qui sera présent en test. Le joueur est intéressant, d'autant plus qu'il est considéré comme M21 et formé en Suisse. Cela signifie qu'il ne «pren-

drait» pas de licence à Servette s'il devait être enrôlé pour la deuxième partie de saison.

## Aeby est de retour

Comme prévu, Jean-Michel Aeby a épaulé Sébastien Fournier pour cette reprise, en qualité d'entraîneur adjoint. «L'avantage, c'est que je connais bien Sébastien, je sais où il veut aller, lance-t-il. Sinon, je suis là pour donner tout ce que je peux afin que Servette ait toutes les chances de maintien. Enfin, Kevin Mbabu est en contact avancé avec Newcastle. D'autres éléments pourraient être prêtés et dans le même temps, trois M21 ont intégré la première: Ben, Eyer et Machado.

Brésilien s'est marié et bénéficie de deux jours de plus, comme Ku-sunga qui règle des détails avec l'Angola (CAN en vue). Les deux derniers reviennent de blessure.

Et pour les joueurs courtisés? On pense à Rüfli. Le cas semble simple: l'offre d'Hapoël Tel-Aviv est minime (quelques dizaines de milliers de francs) et Servette ne veut pas s'affaiblir pour si peu. Une sage politique pour qui veut se donner des chances de maintien. Enfin, Kevin Mbabu est en contact avancé avec Newcastle. D'autres éléments pourraient être prêtés et dans le même temps, trois M21 ont intégré la première: Ben, Eyer et Machado.

## Les M20 suisses tutoient l'exploit face aux Russes

### Hockey sur glace

En quart de finale, les jeunes Suisses ne se sont pas inclinés qu'aux tirs au but

L'aventure de l'équipe de Suisse au championnat du monde M20 d'Ufa (Russie) s'est arrêtée au stade des quarts de finale. La troupe de Sean Simpson a perdu aux tirs au but face à la Russie (4-3) de Nail Yakupov, premier choix du repêchage 2012 de la NHL.

Opposée aux jeunes stars de la «Sbornaja», la Suisse a été à deux doigts de créer un exploit qui se serait rentré dans les annales de son

### Football



hockey sur glace. Les Suisses ont même mené au score 3-2 après avoir été menés eux-mêmes par deux fois. Mais les Russes, à domicile, ont égalisé à deux minutes de la sirène. «C'est vraiment dur pour nos joueurs», a déclaré Sean Simpson, qui s'est néanmoins dit fier du comportement de ses protégés. En terminant son parcours en quarts de finale, la Suisse a rempli son objectif de maintien. Mais une place en demi-finale, où la Russie retrouvera la Suède, n'aurait pas été usurpée. La Suisse disputerà un dernier match de classement, pour la 5e place, contre la République tchèque vendredi (14 h). SI

### Tennis

#### Wawrinka gagne, pendant que Djokovic perd...

Stanislas Wawrinka n'a pas manqué son entrée à l'Open de Chennai (Inde). Le Vaudois (ATP 17) s'est défait sans problème 6-4 6-3 de l'Allemand Cedrik-Marcel Stebe (ATP 177). Exempté du premier tour, Wawrinka a offert une prestation solide pour sa «première» en simple sur les courts en 2013. En quarts de finale, Wawrinka sera opposé pour la première fois au Slovène Aljaz Bedene, 86e joueur mondial. De son côté, le N°1 mondial s'est incliné (6-4 6-4) face à l'Australien Bernard Tomic (ATP 52) en match de poules de l'Hopman Cup, hier à Perth (Australie). SI

### Saut à skis

42<sup>e</sup>

Les ailes rognées, Simon Ammann a échoué à la 42e place du concours de Garmisch-Partenkirchen (Allemagne) le 1er janvier, perdant prématurément toutes ses chances dans la 61e Tournée des Quatre-Tremplins. La victoire est revenue au Norvégien Anders Jacobsen, tout comme à Oberstdorf deux jours plus tôt. Le champion du Toggenburg ne pouvait cacher son désarroi: «Ce sont des détails sournois qui font la différence, a-t-il commenté. Tout se joue en une fraction de seconde lors de l'impulsion...» SI

### Vilanova de retour

**Football** L'entraîneur du FC Barcelone Tito Vilanova est de retour. Il a dirigé son premier entraînement depuis son opération du 20 décembre pour une récidive de cancer. Les journaux espagnols débattent déjà de la présence de Vilanova (44 ans) sur le banc lors du derby qui opposera dimanche le Barça à l'Espanyol. AFP

### Suissesses éliminées

**Tennis** Romina Oprandi (WTA 61) et Stefanie Vögele (WTA 92) n'ont pas signé d'exploit hier sur le circuit féminin. Engagées respectivement à Auckland et Shenzhen, elles se sont inclinées chacune dès le deuxième tour de leur tournoi face à Yanina Wickmayer (WTA 23) et Marion Bartoli (WTA 11). SI